

Los británicos cruzan el Naktong

PENETRAN EN TERRITORIO COMUNISTA SIN ENCONTRAR ENEMIGOS

Otras fuerzas aliadas llegan a cinco kilómetros de Pohang y ganan terreno al noroeste de Taegú

Tokio, 13. (Resumen de noticias del frente de Corea).—Según los cables de la agencia Reuter, la situación es la siguiente:

Frente Norte: Las fuerzas aliadas han conseguido ganar más terreno al norte de Yongchón, y han llegado a un punto distante solamente unos 5 kilómetros del puerto de Pohang, capturado por los comunistas la semana pasada.

Las tropas americanas que defienden Taegú han perdido una colina en aquel sector, pero consiguieron eliminar los grupos de comunistas que se infiltraron en sus filas durante la pasada noche.

Frente Oeste: Las fuerzas de patrullas de Corea del Sur, mandadas por oficiales ingleses, han realizado una enérgica operación de limpieza de guerril-

leros comunistas en las colinas situadas detrás de las líneas británicas al suroeste de Taegú.

En el resto del frente reina tranquilidad.

Un comunicado del general Mac Arthur informa que soldados que operaban al noroeste de Taegú, conquistaron terreno a pesar de la resistencia tenaz del enemigo, en un movimiento destinado a fortalecer su línea de defensa en el frente septentrional. Estas operaciones se han desarrollado a primera hora de hoy, miércoles.

El número de bajas comunistas, desde el pasado día 6, se eleva a 14.192, comprendiendo en esta cifra 13.032 muertos y el resto prisioneros.

Las tropas británicas, según se anuncia, han cruzado el río (Pasa a la página 5).

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.537.—CEUTA, jueves, 14 septiembre de 1950. — Precio: 70 céntimos.

PROTESTA DE JORDANIA ANTE EL CONSEJO DE SEGURIDAD

Lake Succes, 12.—El ministro de Asuntos Exteriores de Jordania Mohamad Shursiqui, ha enviado una protesta al Consejo de Seguridad acusando a Israel de haber violado la frontera del norte de Jordania.

Agrega que Israel ha enviado tropas con objeto de ocupar el territorio de Jordania y pide a las Naciones Unidas que tomen medidas urgentes para que estas tropas israelitas sean retiradas.

Por su parte, Jordania ha enviado fuerzas para rechazar a las tropas israelitas si estas permanecen en territorio jordano. La ocupación se ha efectuado en el lugar denominado «Concesión Rutenberg», que domina la confluencia de los ríos Yarmud y Jordán.—Efe.

Numerosas manifestaciones de protesta en IRLANDA

POR LA PRESENCIA DE LOS ROJOS ESPAÑOLES Y YUGOESLAVOS

EN ARGEL TAMBIEN LOS RECHAZAN

Dublin, 13.—Para protestar por la presencia en la capital irlandesa de las delegaciones de los rojos españoles y de los comunistas yugoeslavos en la Asamblea de la Unión Interparlamentaria, se ha celebrado un mitin en el centro de la ciudad, organizado por el Comité de protesta de los ciudadanos de Dublin.

Asistieron al acto millares de personas.—EFE.

CRECE LA REACCION IRLANDESA CONTRA LOS ROJOS ESPAÑOLES Y YUGOESLAVOS

Dublin, 13.—Numerosas asociaciones religiosas y civiles han enviado telegramas de pro-

testa a las altas autoridades de Irlanda para reclamar contra la presencia en este país de los comunistas españoles y yugoeslavos que se han reunido en esta ciudad con motivo de la Asamblea de la Unión Interparlamentaria.

Todos los periódicos publican la reacción del pueblo de Dublin contra los rojos españoles y yugoeslavos.

La Policía ha tenido que disolver manifestaciones que se habían formado ante los locales en donde se celebraban reuniones de la citada Asamblea.—EFE.

(Pasa a la página 6).

RUSIA EN LA PICOTA

Un "Libro Blanco" norteamericano pone de relieve las maniobras soviéticas

Amenazas contra Yugoslavia, conspiraciones en el Irán, ataques a Turquía, huelgas en Francia e Italia y opresión de los países satélites

Washington, 13.—Los Estados Unidos han repartido por todo el oeste europeo un "Libro Blanco", en el que se acusa a la Unión Soviética de crear la "falsedad" de un ataque inminente contra Yugoslavia, así como de incitar periódicamente a que aumente la tensión en la frontera con el Irán, por medio de maniobras militares, reales o falsas, y provocar el malestar entre los iraníes.

Comienza el "Libro Blanco" con un resumen de 19 puntos sobre la agresión soviética y, a continuación, relaciona los acontecimientos de toda Europa comprendidos los países satélites de Rusia y del Oriente Medio.

Se dice en dicho documento que Rusia, antes de haber pasado un mes de la conferencia de Yalta, ya había abandonado, incluso, la limitada cooperación con el oeste, que sirvió durante la guerra.

El folleto resume la acción de los soviéticos contra el Gobierno del mariscal Tito, desde que éste fué expulsado del Kominform. "El amplio uso de la radio, diciendo que se va a producir un ataque soviético contra Yugoslavia, las marchas de soldados a lo largo de la frontera yugoeslava con Rumania y Hungría, el empleo de Macedonia como un arma contra la estabilidad del régimen de Tito, son los medios empleados por los soviéticos".

Habla luego el Libro de las huelgas y de otras actividades de los comunistas en Francia y en Italia, para conseguir la

dislocación de las economías francesa e italiana, con el fin de establecer regímenes comunistas. Añade que Rusia, desde hace dos años y medio, ha abandonado sus peticiones sobre los Estrechos turcos, continúa atacando a Turquía por todas partes en los planes norteamericanos, diciendo que se trata de hacer del país turco una base para la agresión contra Rusia.

En relación con los países satélites, el "Libro Blanco" di-

ce que en Rumania se albergan guerrilleros que fueron evadidos de Albania; que en Austria, no ha vacilado Rusia en emplear el uso de la fuerza contra los austriacos; que la Alemania oriental es un Estado-policia dominado por los comunistas y que la URSS ha dado a Hungría el carácter de una base de operaciones contra el actual Gobierno yugoeslavo y ha provocado varios cientos de incidentes fronterizos.—EFE.

El boicot diplomático contra España

Sólo ha servido para perjudicar a los países que lo aplicaron

«Daily Telegraph», de Londres, critica la absurda actitud del Gobierno laborista

Londres, 13.—El diario conservador "Daily Telegraph", pide en su edición de hoy, que "sin perder un momento se ponga fin al boicot diplomático contra España".

En su artículo a este respecto, el periódico dice:

"En su próxima reunión, la Asamblea General de las Naciones Unidas tendrá la oportunidad de rescindir una resolución adoptada hace cuatro años, que sólo ha servido para dañar los intereses de los países libres pertenecientes a

aquella organización".

"El boicot diplomático impuesto contra España por el voto de la Asamblea de 1946, no ha tenido otro efecto sobre el régimen interno de aquella nación que el de reforzar, por reacción patriótica, la posición del Generalísimo Franco. Estratégicamente, perjudica gravemente a nuestros planes; políticamente, el boicot es una ofensa gratuita; económicamente, es un obstáculo para nuestro comercio".

"La realidad se ha impuesto

palpablemente al prejuicio. La abierta agresión ha colocado a aquel país frente a la alternativa inequívoca de transigir con ella o prepararse por todos los medios para resistirla. España ya ha señalado cual es su actitud".

"No debe haber un momento de vacilación sobre la respuesta que los países que desean la paz deben hacer a semejante oferta. Meses antes de llevarse a cabo esta proposición por rito de Estado norteamericano, (Pasa a la página 6).

INGLATERRA HACIA EL REARME

Suspende el envío de aviones y material militar a todas las naciones que están fuera del PACTO ATLANTICO

Londres, 13.—Inglaterra ha decidido suspender la entrega a Egipto de aviones de reacción y otros equipos militares. Un portavoz del Foreign Office ha informado que la Gran Bretaña ha notificado al Gobierno egipcio dicha decisión.

La medida británica se de-

(Pasa a la página 6).

EISENHOWER QUIERE VOLVER

Está dispuesto a ocupar un cargo militar si se le ofrece



Nueva York, 13.—"Se tiene entendido que el general Eisenhower está dispuesto a aceptar, si se le ofrece, un cargo con mando militar en las fuerzas del Pacto Atlántico y se sabe, particularmente, que Eisenhower ha manifestado con toda reserva que está dispuesto a servir al país en todo momento", dice la revista "News Week".

La revista agrega en otro lugar que "en Washington se sabe que la División aérea 182, será la primera unidad que se enviará a Europa, según la promesa hecha por el presidente Truman de aumentar las fuerzas norteamericanas allí destacadas".—EFE

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1950.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 38.ª y 39.ª semanas.

A partir del día 15 de septiembre y hasta el 30 inclusive podrán adquirirse en todos los establecimientos los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes
Contra el corte del cupón de "Pan"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a 0'90 ptas. ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Legumbres y Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 5'50 ptas. kilo.

Contra el corte del cupón número 106 de "Varios"

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Café o Chocolate"

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 5'00 pesetas ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral de 250 gramos, a 0'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 5'50 ptas. kilo.

Contra el corte del cupón de "Jabón" número 15

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON local, a razón de 1'40 pts. ración.

Contra el corte del cupón número 12 de "Varios"

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 5'00 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

Cartillas provisionales y transseantes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 14 septiembre de 1950

EL PRESIDENTE,

José Fernández Verdú.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO comedor en buen estado Razón Villa Jovita, calle LL, número uno, primero.

VENDO casa, dos viviendas llave en mano una, verla de 7 a 9 en Morro, calle K 2.

VENDESE comedor moderno, otros muebles. Razón esta Administración.

SE VENDE Petromax. Casa Solá. Falange Española, 40.

VENDESE bar y tienda comestibles. Razón Administración.

COMPRO máquinas de coser de cualquier marca. Vicente Martínez.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos núm. 7.877, 8.247, 37.945, 8.511, 10.522, 40.844 y 11.225, de este Establecimiento, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta 12 de Septiembre 1950. La Dirección.

TEMAS LOCALES

El teléfono automático

Los pueblos que no tienen teléfono, aspiran a él, los que lo tenemos, aspiramos a que sea lo más moderno posible. Y siendo Ceuta una de las pocas capitales que no tienen teléfono con disco (algunos pueblos grandes lo tienen), queremos lograr lo antes posible ese adelanto y esa comodidad.

Capacidad para poseer teléfono automático existe, puesto que, por la insuficiencia de líneas, hay muchas personas que están sin él. Las peticiones se amontonan en las mesas de las oficinas de la Central, pero es imposible complacer a todos.

Todo se solucionaría con el teléfono automático para cuya implantación habría que ampliar las líneas. El obstáculo podría ser la falta de solar pero tenemos entendido que la cosa marcha ya por buen camino, puesto que las dificultades que pudieran haber surgido se van soslayando. No obstante, de todas formas, la Telefónica, tiene ingresos suficientes para acometer la obra por sí sola, sin ayuda de nadie, aunque creemos que siempre se le ofreció. Estamos por asegurarlo.

Digamos con la precipitación que la cosa requiere, que las telefonistas son muy amables y su voz no es siempre simpática, pero la vida moderna exige rapidez y vertiginosidad en la comunicación. El día que el automático se implante, seremos los primeros en dedicar bellos y merecidos párrafos a esas chicas que ya serán sordas a nuestras palabras y cuya voz amable no oiremos. Entonces recordaremos cuánto beneficio nos hicieron. Pero, la vida moderna, repetimos, lo exige así. Y tendremos que desahogar nuestra rabia con el disco, puesto que ya, la chica de la Central no será quien nos soporte. Pero, en fin, a lo que vamos...

Agradeceríamos a quien correspondiera, como expresión de una opinión unánime, que se recortase este sueltcito y lo enviase a Madrid, a los superiores. A ver si, por fin, puede ser. Hace tiempo estuvieran por aquí unos señores de la Telefónica y la cosa parecía ir en serio, pero quedó en agua de borrajas — AMORES.

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
70

NOTICIAS LOCALES CERVANTES

VIAJEROS

Procedentes de Madrid, vía Algeciras, llegaron ayer a nuestra ciudad doña Africa Tomás Ruiz, esposa de nuestro director, acompañada de sus monismos hijos José Luis y Gulito, así como de su hermana política, la bellísima señorita Maruja Saura Benedicto, y tía, doña Julia Saura Calderón.

Sean todos bienvenidos.

Parque de Intendencia de Ceuta

Anuncio

COMPRA DE LEÑA

Se admiten ofertas, hasta el día 25 a las doce horas en este Parque o en la Jefatura Servicios Intendencia Ejército (Ministerio del Ejército) para compra de LEÑA HORNOS: 2.221 quintales para Ceuta, LEÑA RANCHOS; 2.000 quintales para Tetuán, 1.000 quintales para Xauen, 100 quintales para Bab-Tazza, 100 quintales para Punta Cires, 100 quintales para T'Zelata de Anyera y 73 quintales para Alcázar Seguer, pudiéndose ampliar estas cantidades en el momento de la adjudicación si las necesidades del Servicio así lo requieren y con arreglo, precisamente, a los pliegos de condiciones técnicas y legales que prodrán examinarse en la Jefatura del Detall de este Parque por aquellos que demuestren su condición legal de vendedor.

Los sobres de remisión de ofertas sin letrado alguno; el exterior dirigido al cargo y el interior con letrado «Reservado», igual dirección, consignando «Para la compra del día 25» y fecha en que se entrega, debiendo tener en cuenta que las decisiones del Ministerio, se comunicarán a los interesados, únicamente en caso de adjudicación por este Parque.

En las ofertas se hará constar el conocimiento de los pliegos de condiciones y comprometerse a cumplir cuanto en ellos se exige, así como al pago de los impuestos de este anuncio a prorrato entre los adjudicatarios.

Ceuta 12 de Septiembre 1950.

EL JEFE DEL DETALL,
(Ilegible. Firmado y rubricado).

V.º B.º

EL DIRECTOR
(Ilegible. Firmado y rubricado).

Cinema Real

(Terraza de verano)
— Empresa: Fernández —

Programa para hoy
ULTIMO DIA

En sesión continua desde las 9'15

20th Century Fox presenta la gran superproducción

Lazos HUMANOS

por Dorothy Mc. Guire, James Dunn y Joan Blondell
Un éxito de la 20th Century Fox

Hoy desde las 5
Sensacional reposición mediante copia completamente nueva.



LAS CUATRO PLUMAS
en tecnicolor
John CLEMENTS June DUPREZ
C. Clubrey SMITH
Director: Alexander Korda

Próximamente: El estreno más discutido actualmente en las pantallas madrileñas:



Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

Se pone en conocimiento de los profesionales peluqueros, a quienes pueda interesar, que las Bases para la adjudicación de la peluquería de este Centro, se hallan de manifiesto en la Secretaría por un plazo de diez días a partir del presente anuncio; durante el cual se admitirán las oportunas solicitudes.

Ceuta 14 de Septiembre 1950.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 15 de los corrientes:

Habilitado 20 Tercio Exento Guardia Civil; Molina S. L.; Chavero y Cia. S. L.; Casa Marañés; Ybarrola S. A.; Servicio Extintores Incendios Tetuán; Empresa Alumbrado Ceuta; Electras Marroquíes; Azqueta, Torroba y Cia.; D. Diego Gascón; D. José I. Toledano, de Tetuán; Auto-Repuestos; Auto-Industria; Atlas S. A., de Tetuán; D. Rafael Benet; D.ª Doctores López Jiménez; Ibérica Aga S. A.; Casa Aguilar; D. Jaime Benolol; Ibáñez y Cia. S. L.; Ayuso, Sánchez Aranda y Cia.; Comercial Africana; D. Jacobo Larra, de Tetuán. D. José Morilla.

Fino Almina

Inmejorable en calidad y en precio.

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Doña Josefa Camuñez Jaén

(Viuda de Lara)

Que falleció en Ceuta el día 15 de septiembre de 1949, a los 68 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, Ramón, Africa, Josefina, María, Antonia, Rosa, Joaquín, Ventura, Antonio y Angeles; hermanas; hijos políticos; nietos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar mañana, día 15, a las 9 de la mañana, en la iglesia de Santa María de los Remedios, favor que agradecerán,

XXVI DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Origen y finalidades:

En el memorable I CONGRESO INTERNACIONAL DEL AHORRO celebrado en Milán, del 26 al 31 de octubre de 1924 a iniciativa de la benemérita «Caja de Ahorros de las provincias Lombardas» y al que concurrieron representaciones de las Instituciones de Ahorro de todo el mundo, el profesor don FELIPE RAVIZZA propuso a los congresistas lo siguiente:

«Quería yo llamar vuestra atención sobre la posibilidad de consagrar al ahorro, tal como desde ahora lo entendemos: Instrumento moral de bienestar individual y social, de consagrar a la propaganda del ahorro, a sus éxitos a sus héroes y heroínas, UN DIA del año en todos los países del mundo»

«Que cada año tenga su DIA DEL AHORRO durante el cual se hará, en la forma que en cada país se crea más eficaz y sin interrupción del trabajo, una intensa propaganda en favor del ahorro: en las escuelas, en las Iglesias, en las fábricas en los hogares.»

«Propongo que, a partir de 1925, se elija para DIA DEL AHORRO el día que cierre los trabajos del I CONGRESO INTERNACIONAL DEL AHORRO: EL 31 DE OCTUBRE.»

«¡Que cada año, en este día, podamos mirar con satisfacción la actividad que habremos desarrollado en favor del ahorro!»

«¡Que este día señale, cada año, una etapa ascendente en el pacífico trabajo del mundo, condición esencial para vigorizar la virtud del ahorro y para que maduren plenamente sus mejores frutos!»

El Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

conmemora esta fecha con los siguientes premios y donativos.

- 1.º.—Un primer premio de mil pesetas, sorteado entre todos los impositores de esta CAJA.
- 2.º.—Segundo premio de TRESCIENTAS pesetas, sorteado en las mismas condiciones que el anterior.
- 3.º.—Tercer premio de DOSCIENTAS pesetas, en iguales condiciones.
- 4.º.—Y diez premios de CIEN pesetas, igualmente sorteados.
- 5.º.—Tres bonificaciones de CIEN pesetas, a titulares de libretas de ahorro de esta Institución, entre los más ancianos.
- 6.º.—Tres bonificaciones de CIEN pesetas, a titulares de libretas que tengan la condición de obreros y se hayan distinguido por su constancia en el ahorro.
- 7.º.—Tres bonificaciones de CIEN pesetas, a titulares de libretas que efectúen trabajos domésticos y se hayan distinguido por su constancia en el ahorro.
- 8.º.—Tres premios de 100, 75 y 50 pesetas, para los tres mejores guiones para la radio referente a propaganda del ahorro y sus beneficios.
- 9.º.—Un premio de CIENTO CINCUENTA pesetas, para la mejor composición en verso, ensalzando la virtud del ahorro.
- 10.º.—Un premio de CIENTO CINCUENTA pesetas, para el mejor cuento que tenga como fondo la previsión en todos sus órdenes.

CONDICIONES:—Para entrar en los sorteos de los premios 1.º, 2.º, 3.º y 4.º será condición indispensable tener libreta expedida con anterioridad al 16 de Octubre del año actual con un saldo no inferior a 250 pesetas.

Para tener derecho a las bonificaciones 5.º, 6.º y 7.º, tendrán que solicitarlo antes del 15 de Octubre del cte. año, los titulares que se crean dentro de las condiciones previstas.

El guión para la radio no deberá tener la duración más de minuto y medio.

La composición en verso deberá ocupar de una a dos cuartillas a una sola cara, escrita a máquina.

El cuento correspondiente al 10 premio, no deberá de ocupar menos de 5 cuartillas, ni más de diez, igualmente a una sola cara y escritas a máquina.

Para los últimos tres premios, será condición indispensable poseer libreta de ahorro de esta Caja.

Se procederá también al reparto de material escolar entre todos los colegios de esta localidad.

Asimismo se procederá al reparto de libros a aquellos escolares más aplicados a juicio de sus profesores.

Finalmente, se procederá al reparto de 2.000 ptas. entre las diferentes Conferencias de San Vicente de Paul, Obra de Santa Luisa de Marillac y Convento de las Rvdas. Madres Adoratrices.

¡Vuelven las fiestas!

La barriada de Jadú celebrará sus antiguos festejos entre los días 24 de septiembre al 1 de octubre

Novilladas.- Verbenas populares.- Encuentros de fútbol.- Bailes.- Infinidad de atracciones, etc... figuran en el programa que se confecciona

Hace unos años que la barriada de Jadú esa populosa barriada que con tantas simpatías cuenta no celebraba sus tradicionales festejos. Por causas ajenas a la voluntad de la Comisión organizadora que tan magníficamente preside don Cándido Orbañanos, hubieron de suspenderse, aunque nadie perdió la ilusión de volver a tenerlos.

El esfuerzo, el tesón y el empeño, se han visto felizmente coronados. Y ahora se nos anuncia la confección de un extenso programa de fiestas que se celebrarán entre los días 24 de septiembre al 1 de octubre.

Dicho programa — aún no terminado — será estupendamente recibido por todos aquellos vecinos y aún por los residentes en el centro de la población que no dudarán un sólo momento en desplazarse a la barriada hadueña para participar en las fiestas alegres, sencillas y simpáticas que allí se van a celebrar gracias

al entusiasmo y celo de esos señores que integran la Comisión organizadora de festejos.

Verbenas populares no faltarán, ni tampoco bailes. Habrán novilladas y buenos partidos de fútbol, cosas que serán la delicia de los aficionados que ya esperan con impaciencia la confección definitiva del programa de fiestas.

Infinidad de atracciones llegarán hasta la populosa barriada para dicha de todos los vecinos que durante esos días tendrán agradables momentos de sana diversión.

En breve daremos a conocer el programa completo. Por hoy basta con lo dicho que no es poco y que sabemos será muy bien acogido por los miles de vecinos de la barriada hadueña que ansiaban, desde hace tiempo, volver a tener aquellos festejos que dieron fama a la barriada y fueron siempre acogidos con la mayor de las alegrías. —A.

El Hermano de San Juan de Dios se muestra muy satisfecho de su estancia en Ceuta

Confía en que la celebración del "Día del niño lisiado pobre" será un éxito económico

Ya lleva en Ceuta varios días el Hermano de San Juan de Dios, fray Carlos. Días éstos en que ha recorrido gran parte de la ciudad solicitando limosnas para los niños que curan sus defectos físicos en el Sanatorio de Santa Rosalía, de Jerez, días en que el Hermano ha podido comprobar la generosidad de este pueblo que siempre le recibe con los brazos abiertos.

Ayer, en nuestra Redacción, nos decía fray Carlos cuán agradecido está a la ciudad. No pasa un solo día sin que alguien le envíe donativos en metálico, medicinas, libritos infantiles, etc.

Conocedor de esta generosidad, sabiendo cómo responde nuestra ciudad, el Hermano no

ha dudado en celebrar el «Día del niño lisiado pobre», que se celebrará el 1.º de octubre, como ya tenemos dicho. Confía fray Carlos en un gran éxito económico que, de antemano, le auguramos. Ahora se encuentra muy ocupado en la preparación de todo lo concerniente a este generoso fin y ya está recibiendo valiosas colaboraciones.

Pero la colaboración principal la espera el próximo día 1.º de octubre en que todos, absolutamente todos, depositen sus pesetas para alivio de aquellos angelitos que en el Sanatorio de Santa Rosalía, de Jerez, esperan de nuestra caridad.

El pueblo de Ceuta sabrá responder a este llamamiento y, como siempre, contribuirá con largueza y esplendor.

«LA INMACULADA»

Colegio femenino de Enseñanza Media legalmente reconocido. Dirigido por las Religiosas Misioneras de la Inmaculada Concepción. Durante todo el mes de septiembre estará abierta la matrícula oficial para alumnas de los siete cursos de Bachiller, preparación al examen de Estado y Magisterio.



POR 12 PESETAS

COMO PROPAGANDA de estos Estudios, se le confeccionará y remitirá por correo, artístico sello de plata con foto-esmalte. Remita Vd. fotografía, de cualquier tamaño y cantidad, y medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID.— Calvo Asensio, 11. Madrid. Se necesitan representantes.

CURIOSIDADES

UNA RELIGIOSA ECLECTICA
El profesor de Historia del colegio femenino Sania Heights, en Adrian (Michigan, E.E. UU.) no es otra que la hermana Ana-Joaquina.

Hasta aquí no hay nada que pueda sorprendernos. Pero la misma religiosa enseña también ciencias políticas y económicas, derechos parlamentario y derecho internacional. Es también entrenador de equipos de baloncesto y de tenis del colegio.

No es esto sólo. La hermana Ana-Joaquina es abogado de la Congregación de Dominicos y pilota un avión.

A esta extraordinaria religiosa, la Asociación de antiguos alumnos de la Universidad de Troit, acaba de otorgar el título de «la mujer más notable del año».

LAS PATATAS HACEN PEREZOSOS A LOS HOMBRES

El doctor Redcliffe Salaman, de 76 años ha declarado ante la sección antropológica y arqueológica de la «Asociación Británica», actualmente reunida en Birmingham, que la patata hace perezoso al hombre, constituyendo un obstáculo para el proceso social.

Antiguo director de las investigaciones sobre el virus de la patata en la Universidad de Cambridge, ha afirmado que la influencia de la patata ha retardado el progreso en Gran Bretaña en general y en Irlanda en particular.

OTRO INVENTO QUE SE ATRIBUYEN LOS RUSOS

«El primer tranvía eléctrico del mundo fue inventado por el sabio ruso Perovhy, hace 70 años», ha anunciado la Radio rusa.

La historia de este descubrimiento ha sido revelado recientemente por un sabio de Leningrada, laureado con el premio Stalin, el cual ha precisado que «esta genial invención de un sabio ruso no fue inmediatamente explotada en Moscú a causa del veto de las compañías de tranvías movidos por tracción de animal. Hasta 1891 no fueron tendidas las primeras líneas de tranvías eléctricos, siendo la primera ciudad que lo poseyó Kiev, que no tenía tranvías de tracción animal.

Hoy se espera que lleguen a Roma las tres piraguas del S.E.U.

Roma, 13.—Los estudiantes españoles que realizan su peregrinación del Año Santo a bordo de tres piraguas, han salido hoy lentamente hacia Roma desde Porto Santo Stefano (Toscana). Se espera que mañana lleguen a la desembocadura del Tiber para remontar después la corriente del río y llegar bajo la Basílica de San Pedro. Si llegan antes de la puesta del sol, comenzarán seguidamente las visitas del jubileo. Los modernos argonautas serán recibidos por S. S. el Papa Pío XII en audiencia especial en su residencia de verano.

Ayer martes se detuvieron en Portoferraio, en la isla de Elba, descansando unas horas y por la tarde partieron hacia la isla de Giglio, Givittavachin y Fluminino, en la desembocadura del Tiber. Han navegado un total de 482 millas en 202 horas de constante remar.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta PREMIOS AL AHORRO

En el domicilio de esta entidad, calle Isabel Cabral número 9, tendrán lugar públicamente el próximo sábado día 16 de los corrientes, a las dos de la tarde, los sorteos de los premios correspondientes al mes de Agosto, entre todos los impositores que reúnan las condiciones previstas.

Ceuta 12 de septiembre de 1950.

LA DIRECCION.

Bodas de plata

(Viene de la anterior).
 en esta Sociedad, al que la España deportiva premió con la preciosa «Copa Stadium». El esfuerzo de todos, el entusiasmo constante y abnegado, tenía al fin su premio merecido en este galardón que contadas sociedades españolas pudieron custodiar en sus vitrinas.

Una vida dedicada al deporte es el Africa-Ceuti. Sin apenas recursos, sin ayudas cuantiosas, no se sabe en él de titubeos ni vacilaciones. Todos hacia adelante. Por Ceuta y por el deporte. Hasta culminar en unas Bodas de Plata que son también como un legado o escritura de cuanto la Sociedad hizo y representó para la Ceuta deportiva.

Próxima a comenzar la gran Semana Deportiva organizada en honor de esos 25 años que dedicó al deporte en todas sus manifestaciones, reciba el Africa-Ceuti nuestro aplauso y la adhesión más fervorosa del que sabe que el hacer deporte no es fácil, mucho menos facile resulta saber triunfar clara y rotundamente, mereciendo además el alto honor de ser depositarios de la preciosa Copa Stadium. PEGUAR.

Baloncesto

Un interesante encuentro de baloncesto el próximo domingo a beneficio de los niños lisiados

Como ya anunciáramos en este mismo diario, organizado por el C. D. B. Amaya, el próximo domingo, día 17, se celebrará un interesante encuentro de baloncesto entre este equipo y el Benoliel, disputándose una copa donada por Educación y Descanso.

El partido se celebrará a las doce y media en el campo de baloncesto del Colegio de los PP. Agustinos, y la recaudación íntegra que se consiga, se entregará al Hermano Carlos de la Orden de San Juan de Dios, con destino a los niños lisiados acogidos en el Sanatorio de Santa Rosalía, de Jerez de la Frontera.

Las localidades para este interesante encuentro pueden recogerse en el Centro de Hijos de María (Cruz Roja) a precios muy económicos.

EL FARO en ALGECIRAS

COSAS DEL FUTBOL EL CASO DE ANTA

El rumor que ayer recogimos queda hoy aclarado. El caso ha tomado ya estado oficial. Se trata de Anta el ceuti que juega de interior izquierda en nuestro «once».

Hace algunos días que Anta quiere rescindir su compromiso con el Algeciras. La directiva algecireña, adoptando una actitud que consideramos muy lógica, ha dicho al jugador que con él no tiene nada que tratar, sino con el club que desea ficharlo. Nos parece una actitud admirable. Anta es el menos llamado a pedir con tanta insistencia que se le conceda la libertad, porque sus servicios son solicitados por otro club.

¿Por qué club?, preguntamos. Esta es la incógnita que, al parecer, Anta no ha aclarado y tampoco ningún club que sepamos, se ha dirigido a la Directiva algecireña. ¿El Ceuta? ¿La Real Balompédica Linense? ¿Un club salmantino? Nada sabemos.

Con respecto al Ceuta, si sabemos que Anta ha celebrado determinadas conferencias con aquella ciudad y que en estas conferencias ha intervenido su hermano. Anta ha hecho varios viajes a Ceuta y por otra parte, ha sido muy atendido y agasajado por determinados elementos de la Balona Fuera de esto, nada más se sabe.

Ahora bien, si la Directiva del Algeciras admira estas gestiones en relación con el traspaso de Anta, cuando se ofrezca lo que por él se pida, ¿ha pensado en quién ha de sustituirlo?

Porque ahí está la cuestión, en saber quién ha de ocupar su puesto en el equipo. No vamos a enjuiciar ahora la valía de Anta como interior. Solamente decimos que si su puesto queda va-

cante ¿dónde está el sustituto? La verdad es que un jugador que está a disgusto en nuestras filas no nos interesa. Pero si el que ha de cubrir su puesto es de inferior categoría, creemos que se debe pensar la cosa despacio. No todo es cuestión de pesetas, huy que mirar por el equipo.

Por eso creemos que no vendría mal una aclaración a los aficionados por parte de la Directiva algecireña, sobre sus intenciones. Como también sería conveniente saber lo que piensan las Directivas del Ceuta, de la Balona o de ese club de Salamanca. A ver lo que pasa. No vaya a resultar que todo es un «bluff» al final de cuentas.

DESPUES DEL CURSILLO DE PREPARADORES

Aprobaron 39 y fueron suspendidos 10

Madrid, 13. —De los 49 cursillistas que asistieron al curso de preparadores de fútbol fueron suspendidos 10, aprobando los siguientes: Riguabella, Alepuz, Arbiza, Artigas, Balmanya, Benavente, Betancourt, Corral, Espelde, A. García, B. García, Gastañaga, J. Gómez, E. González Gual, Juncosa, Amadeo, Mariño, A. Martínez (Larache), Miró, Molinero, Nebot, Ortíz, Palencia (CEUTA), A. Pérez, Pons, Pozo, Prat Quetglas, R. Rodríguez, L. Sánchez, Santiago, Senén, Signes, Uribe, Valera, Vidal, Villalain y Viso.

¡LAS QUINIELAS!

Dos boletos con 13 resultados exactos se reparten 142.618,20 pesetas

Madrid. — Dos boletos han acertado los 13 partidos de la quiniela del pasado domingo y percibirán 142.618,20 pesetas. Con doce resultados aparecieron 118 concursantes, que se repartirán la suma de 142.518,20 pesetas.

Lea Vd. EL FARO diario de la mañana

UN TEMA DE ACTUALIDAD

EL VALOR DE LOS PERIODICOS

Ha subido el precio de los periódicos. Es un signo de los tiempos, derivación lógica de conocidas circunstancias mundiales. Para nadie es un secreto la crisis económica, causa de la carestía general que obedece a determinados imponderables. Ciertamente, muchas personas capaces de razonar sobre estos problemas, saben comprender y justificar ciertas medidas necesarias e irremediables, como esta del alza en el precio de los periódicos. Algunos no alcanzan a comprenderlo, pero esto no altera la evidencia de nuestros asertos.

Está probado que el ejemplar de periódico, esa hoja volandera que diariamente sale a la calle, entra en todos los hogares y llega hasta los últimos rincones, con la tinta fresca de la última noticia, con el comentario de la actualidad, es el artículo más barato comparativamente. Por el precio que cuesta un ejemplar, muchas veces no se paga el valor intrínseco del papel y, desde luego, nunca, el trabajo mecánico y cerebral que el periódico contiene. En pocos años ha subido el coste general de la vida en todos sus aspectos, desde lo que es de primera necesidad hasta lo suntuario, en algunos casos llega al 200 por ciento y aún más. Veamos tan solo como ejemplo, los espectáculos de todas clases, las consumiciones en bares y cafés, el tabaco, las cervezas, la perfumería, no digamos los libros, sin referirnos a los viveres, vestidos y calzado. En proporción, todo ha encarecido mucho más que la Prensa. Lo que pagamos por una entrada de cine, de fútbol, de toros; por un vermut o una cerveza; por un traje, un mechero o una corbata, comprende sin duda, el valor material del artículo o el derecho de entrada al espectáculo aumentado con la ganancia comercial, impuestos, etc.

Los céntimos que se abonan por el ejemplar de un periódico —y hablamos de la Prensa en general— la mayoría de las veces no cubren su valor, como antes decimos. Hay quien no se puede privar de tomar un vermut o unas «cañas» o de pasar por cualquier taquilla pagando lo que le piden, sin rechistar, sin hacer comentario alguno; en cambio, se escandalizan porque los periódicos, siempre baratos, suban unos céntimos. Esto nos recuerda el cuento del chocolate del loro.

Muchos lectores compran su Prensa preferida por verdadera necesidad, una necesidad espiritual; otros, por hábito, por costumbre; algunos por curiosidad o por interés momentáneo. En cualquier caso, el periódico constituye el primer contacto matutino con la vida que nos rodea, llega con el desayuno y nos da fe notarial de los acontecimientos ciudadanos; de las novedades nacionales, de la palpitante actualidad en el mundo; y si es diario de la noche, nos sirve de referencia para el resumen de la jornada; nos pone en contacto con la vida exterior y es el crisol donde se funden con la letra impresa, todas las actividades, registrando el pulso del tiempo, apresado en sus páginas el pensamiento de la hora que transcorre.

El pregón del periódico al comenzar el día, es el saludo cordial de la noche apretada de noticias que por hilos invisibles traspasaron el aire en servicio del lector desconocido. El periódico nunca es caro y los de España son, en realidad, los más baratos. Son hojas volanderas nacidas en horas de esfuerzo, cuyo valor se mide con algo que no es dinero.

Pero este es otro tema para tratarlo aparte.

Los británicos cruzan el NAKTONG

(Viene de la primera).

Naktong y han penetrado en territorio comunista en la orilla occidental. No han encontrado soldados rojos. No se sabe la profundidad del avance. —EFE.

«DENTRO DE POCO INICIAREMOS EL AVANCE», DICE EL GENERAL WALKER

Frente de Taegú, 13. —«Dentro de poco tiempo iniciaremos el avance», ha dicho a sus soldados el general Walker, jefe del VIII Ejército en Corea. Walker agregó: «Podemos

apreciar un manifiesto agotamiento en el enemigo que, en algunos sectores, cede terreno. Nuestra anterior actitud de defensa y de acción dilatoria, ha sido sustituida por un espíritu agresivo». —EFE.

EL COMUNICADO NORTECOREANO

Londres, 13. —El comunicado facilitado por el alto mando de los coreanos del Norte, dice «el enemigo ha establecido fuertes posiciones defensivas y con el apoyo de la aviación ofrece resistencia a las unidades del Ejército popular».

AVISO

Admitimos su máquina de coser usada o vieja a cuenta de su compra de una Alfa nueva al contado o plazos.

Damos grandes facilidades para que se desprenda de su máquina vieja y de cualquier marca y adquiera una moderna Alfa garantizada.

VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24. - Agencia ALFA

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

GUERRA EN COREA

No "ha pasado lo peor" en Corea. Hemos dicho mal. No han pasado los norteamericanos lo peor de la guerra de Corea, aún cuando lo diga y lo repita el general Walker. Si las noticias no están sometidas a cálculos impresionistas, las últimas acciones han "aliviado" un poco la situación. Se respira con más amplitud en los sectores oriental-sur y sur, propiamente dicho. En el central de Taegú, se mantiene el ahogo, la asfixia. Algo se alzó la maniobra envolvente de Yonchon y el cerco asediante a Kiangshu, algo.

¿Nuevas armas que en etapas irán estableciendo una hegemonía en los campos de batalla? Posiblemente la ofensiva iteraria de los camuflados corresponsales, borda esos episodios de heroísmo sobre el cañamazo de la verdad y sobre la verdadera marcha de las operaciones. Y como ese posible puede muy bien resultar en los "hechos", aceptamos la intervención del material bélico ahora empleado por los norteamericanos en este momento-fase, porque achacarlo a cosa distinta, sería saltarnos alegremente lo que ha pasado hasta este instante y lo que está pasando aún, entrando inconsciente y temerariamente en esta "milagrosa" algarabía de optimistas, que han surgido de la noche a la mañana, como si se tratara de recolección de higos del tiempo.

Y no me adhiero a este griterío desmesurado de triunfos en agraz. No me uno, porque me temo que las cañas se van a convertir en lauzas y entonces va a ser aquello de la fábula del lobo y el pastor. Acogemos con serenidad y favorablemente, cuanto los corresponsales nos dicen del frente de batalla, pero nosotros queremos también opinar por cuenta propia, sin salirnos de nuestras posiciones objetivas. Los progresos —escasos por cierto— en el sector de Kiangsu-Yongchón, ponen de manifiesto una reacción atetna, sin continuidad en la pugna por arrebatarse al enemigo la "iniciativa". Y como la iniciativa no ha pasado ni tiene aspecto de pasar a manos americanas, lo que está ocurriendo en este sector que consignamos, es ni más ni menos que una "contención" con el empleo de barreras de metralla, al amparo de las cuales avanzan las unidades suristas, una vez que la siembra mortífera ha quedado consumada. Es lo que denominamos "recoger la cosecha" o más castrensemente expresado, "aprovechar el momento psicológico", que no es "explotar el éxito", porque aquí los éxitos están por sucederse.

Quiero aclarar estos extremos para acostumbrar al lector a pensar y pesar los pros y los contras de estas fluctuaciones guerreras, evitando cuanto pueda confundirle. Con lo que dejo expuesto en el párrafo anterior, le puede muy bien servir de base. Y como no veo más que titulares en los periódicos, porque la información la dosifican con cuentagotas y no me gustan estos dosificados la dosificar el comentario, aquí hago punto. Mal sistema es no racionar los acontecimientos guerreros, pero peor, mil veces peor, tenerlos que recibir confusos y en cantidades minúsculas, contra cupón informativo.

A mí no me importa, no, señor, lo que interiere ocurre en Francia, en el orden político. Podrá servirme de tema de comentarista, aquello que "del interior pueda tener repercusión directa con los acontecimientos internacionales". La Constitución de la Francia, tiene las puertas abiertas a todos los sistemas políticos y a toda actuación de los partidos legalmente constituidos, sometidos a las leyes. Y si Francia quiere permitirse el lujo de tener, comunistas, no me incumba a mí, que soy español sin mezcla, el enjuiciar el problema, sino al Gobierno, a los franceses y a su Prensa. Otra cosa es cuando los periódicos franceses eniran en el terreno de nuestro sistema político para fiscalizarlo a su capricho. Entonces la réplica me parece lógica y hasta el zarpazo fundamentado. Pero que Francia dé albergue al comunismo y con arreglo a su legislación y al precepto constitucional ese partido asuma toda la fuerza sindical de coacción para imponerse ante el Gobierno legítimo de la nación. Eso es cosa de la Constitución, de las leyes, del Gobierno y de los franceses. Allá ellos. Y el enjuiciamiento periodístico, queda al libre albedrío de los periodistas galos, que además de formar legión, son unos magníficos profesionales.

La labor crítica tiene que tener siempre una oportunidad para que no resulte entrometida o extemporánea. Si no sabemos respetar cómo podemos exigir que se nos respete? ¿Que hay comunistas en Francia? Bien. Mientras no los tengamos que aguantar en España, a los españoles no nos molestan. Cada nación tiene su sistema político, sometido a las leyes constitucionales. Y como decía no se quién, "en casa de naide no manda naide". Y no equivocemos la misión periodística y queramos confundir a las gentes olvidando traiciones pasadas. Al buen callar llaman Sancho.

CORONEL X.

Colegio "San Agustín"

Legalmente reconocido

CUATRO GRADOS DE PRIMARIA.— BACHILLERATO

Dirigido por los PP. AGUSTINOS. Méndez Núñez. 3

Las clases de primaria darán comienzo el día tres de Septiembre.

El boicot diplomático contra España

(Viene de la primera página).

parte de España, el secretario Acheson, anunció que los Estados Unidos estaban dispuestos a votar en la ONU por la rescisión del boicot diplomático".

"¿Qué actitud adopta el Gobierno británico ante este problema? A juzgar por la reciente ratificación hecha en el Parlamento de su política, no existen indicios de que la lógica aplastante de los acontecimientos haya logrado convencer el prejuicio socialista. Es más, según aquella ratificación, se afirmó de un modo absurdo, que una asociación más estrecha de España con las naciones del Pacto Atlántico, no serviría para reforzar la colaboración de dichos países contra el comunismo soviético".—EFE.

Numerosas manifestaciones de protesta en Irlanda

EN ARGEL TAMPOCO QUIEREN A LOS ROJOS ESPAÑOLES

(Viene de la primera).

Argel, 13.—La Federación de alcaldes del Departamento de Argel protesta contra la decisión del Gobierno francés de enviar a Argel a cierto número de comunistas españoles detenidos en la reciente operación de limpieza llevada a cabo por las autoridades francesas.

Los referidos alcaldes han dirigido una nota al Ministerio francés del Interior en la que piden se revoque aquella orden.—EFE.

Entierro del conde de Romanones

Millares de personas se unieron a la comitiva fúnebre en imponente manifestación de duelo

Los ministros de Educación Nacional y Agricultura, presidieron en nombre del Gobierno

Madrid, 13.—El entierro del ex-presidente del Consejo de ministros, don Alvaro de Figueroa y Torres, verificado al mediodía de hoy constituyó una imponente manifestación de duelo. A la salida del féretro del domicilio mortuario, una masa de gente se agolpaba frente al edificio del conde de Romanones, y millares de almas a lo largo de los andenes del Paseo de la Castellana.

A las doce menos diez comenzó a desfilar la comitiva fúnebre, por el siguiente orden: El coro con Cruz alzada, de la parroquia de la Concepción; la carroza fúnebre, modestísima, rodeada por ujieres, de las Cortes Españolas y del Ayuntamiento de Madrid; una sección de la Guardia Municipal de gala y los ordenanzas del Museo del Prado, Círculo de Bellas Artes y Sociedades a las que pertenecía el finado. Marchaban a continuación, los ministros de Educación Nacional y de Agricultura; el subsecretario de Justicia, en representación del titular de la cartera; el subsecretario interior de Asuntos Exteriores en la del ministro, señor Martín Artajo; el marqués de la Valda-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Malignas intenciones soviéticas en el Consejo de Seguridad

Austin acusa a Malik de intentar dividir a los delegados, para aislar a Norteamérica

Lake Success, 13.—El representante norteamericano, Warren Austin, ha acusado al soviético Malik de pronunciar un discurso violento, vitriólico y aprobioso, cuyos efectos no pueden ser medidos por nosotros.

Austin habló de los «malignos deseos de los círculos dirigentes rusos, de dividir el Consejo de Seguridad y aislar a un miembro del mismo, los Estados Unidos, para dirigir contra él todos los ataques».

«Si permitimos que tal táctica tenga éxito —dijo Austin— nadie sabe si cada país tendrá que entretenerse por separado con

Rusia. Este pensamiento merece seria consideración».

Austin fustigó la táctica de Malik de lanzar epítetos injuriosos, como «bandoleros, asesinos y criminales» contra esos bravos muchachos que se sacrifican para que podamos lograr la paz y evitar que se extienda la guerra.—EFE.

EL 45 VETO DE LA URSS

Lake Success, 13.—La Unión Soviética ha usado por 45 vez el veto para rechazar la propuesta norteamericana de que se investigue en el lugar de los hechos a que se refieren las acusaciones de la China comunista, en el sentido de que los aviones norteamericanos han atacado Manchuria.—EFE.

LA CONTRAPROPUESTA RUSA RECHAZADA

Lake Success, 13.—Después del veto soviético, el Consejo de Seguridad rechazó la contrapropuesta rusa condenando a los Estados Unidos por supuestos ataques a objetivos manchurianos.

El veto soviético a la propuesta norteamericana para enviar un grupo a investigar el incidente de Manchuria, fué la réplica del Kremlin a la negativa de ayer del Consejo de enviar a los representantes de la China comunista al debate sobre esta cuestión.—EFE.

LLEGA LA DELEGACION BRASILEÑA EN LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ONU

Nueva York, 13.—Procedente de Río de Janeiro, ha llegado al aeropuerto internacional de Idlewild, la delegación brasileña en la Asamblea General de la ONU, presidida por el embajador Freitas Valle.—EFE.

Inglaterra hacia el rearme

(Viene de la primera página).

be a la necesidad de restringir "hasta nuevo aviso" las exportaciones de equipo militar del que hay escasez.

Egipto ha sido el único país fuera del Pacto del Atlántico o de la Mancomunidad, que ha recibido aviones a reacción, principalmente cazas "Vampire".—EFE.

LA MEDIDA ALCANZA A TODOS LOS PAISES AJENOS AL PACTO ATLANTICO

Londres, 13.—Oficialmente se anuncia que Gran Bretaña ha prohibido el envío de aviones y materiales de importancia militar a todos los países que estén fuera del Pacto del Atlántico y de la Comunidad británica de naciones.—EFE.

via, en la del presidente de las Cortes españolas y una comisión de procuradores, presidida por don Romualdo de Toledo

Después marchaban las representaciones de las distintas Academias, los hijos y nietos del finado y el Ayuntamiento en Corporación, bajo mazas A continuación, la Banda Municipal, que interpretó música fúnebre. En la comitiva numerosísima, figuraban el subsecretario de Industria, los directores generales de Seguridad, Guardia Civil, Bellas Artes y Obras Hidráulicas; embajador del Brasil, delegado nacional de Sindicatos generales Borbón y Ungria; la directiva de la Sociedad General de Autores y Escritores de España y otras muchas personalidades

Despedido el duelo, la representación del Gobierno, el Ayuntamiento y la familia recibieron el testimonio de condolencia de las infinitas personas que acudieron al sepelio

La carroza fúnebre siguió viaje a Guadalajara, en donde el cadáver del conde de Romanones recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar.—Cifra.